

Angela Merkel, tras reunión con Santos en Berlín, anunció un crédito de ayuda por US\$100 millones.

El presidente Juan Manuel Santos y la canciller alemana, Angela Merkel, se reunieron este miércoles en Berlín para hablar sobre el proceso de paz que lleva el Gobierno Nacional con las Farc.

Al finalizar el encuentro, Merkel anunció que ofrecerá apoyo político y económico para un escenario del posconflicto en alianza con Noruega. Este tema estaría a cargo del Ministerio de la Cooperación de ese país.

La canciller Merkel anunció que se entregará una nueva ayuda por 75 millones de euros para el posconflicto. El lunes pasado, el Banco de Crédito para la Reconstrucción y el Desarrollo, entidad pública alemana, ya había [anunciado el desembolso para el proceso de paz](#).

Merkel aseguró que estos recursos no se deben manejar país por país, sino que debe haber coordinación por parte de la Unión Europea.

«Después de dos años, uno no puede decir que ha durado demasiado tiempo. Se trata de aspectos sumamente complicados, de décadas de lucha que no se pueden superar de la noche a la mañana», dijo Merkel.

La gira europea del presidente Santos comenzó el pasado lunes en España, siguió a Bélgica y ahora llegó a Alemania. El mandatario viajará a Francia e Inglaterra en los próximos días.

JORGE ENRIQUE MELÉNDEZ
ENVIADO ESPECIAL DE EL TIEMPO
BERLÍN

<http://www.eltiempo.com/politica/gobierno/dos-anos-para-superar-un-conflicto-de-50-no-son-muchos-merkel/14792116>